

Discours lier mai 2005 à la pierre.

Ce discours n'en sera pas un , je me permet un petit regard critique sur des événements qui nous ont tous touchés, d'une manière ou d'une autre !

Pour un jeune de trente ans, son passé décennal est rempli par la crise des années nonantes avec la brutale montée du chômage et l'aboutissement des idées saugrenues et malsaines des milieux patronnaux et leur macabre concrétisation contre les plus faibles d'entre nous.

Ce jeune ensuite à trouver un emploi qui le satisfaisait après de moult petit boulot, mais en 2004 la société pour laquelle il travaillait honnêtement et convenablement a été fermée et délocalisée, dans la province du QINGDOA en Chine.

Les raisons ?

Vous les connaissez !

Souvenez vous de FILTRONA à Lausanne !

En 1997, dans la fusion des deux grandes sociétés bancaire helvétique unie...3000 licenciements, remémorisez vous le résultat, 188 suicides !!!!

En 4 ans, nos suissesses, nos frères, nos Mamans, votre voisin !

Silence partout, surtout pas un mot ! Mais qui est le coupable responsable ?

Que va t-on graver sur sa pierre tombale ? Mort pour la Suisse et le secret bancaire?

Mort au combat ? Ou disparu comme la bulle des nouvelles technologies ?????

Depuis 1992, en Suisse il y a eu plus de 600 entreprises qui sont parties ailleurs, ailleurs là ou ,

mensuellement tu gagnes l'équivalent d'une passe au PAQUIS - !!!!!!!

Lors d'un voyage autour du monde en cargo voilà 10 ans, le hasard fit que je rencontra, dans un port chinois , un vieux sage dont le visage tout buriné par la vie et les guerres me disait stoïquement une métaphore sur l' élevage de bovidés:

celle ci racontait qu' un paysan qui ne nourrit et ne fournit de foin à sa vache, normalement, sa vache elle, ne remplira pas normalement la boille à lait !!!

Tu peux lui faire des promesses à ta vache, ... lui modifié son cdd de vache à lait ... suisse ou plus de flexibilité, mais elle, elle n'en fera rien!!

Elle n'a n'y CFC n'y Maîtrise, par contre elle sait ne pas se plier, devant la nigauderie de son éleveur !!!

Quel projet de société voulons nous pour nos générations futures ???

Si nous ne faisons rien, à notre niveau, nous reculerons indépendamment des progrès sociaux déjà acquis par nos Pères.

Je me souviens d'une scène du film « la Haine »

Ou l'on voyait un jeune se jeter volontairement dans le vide depuis le 14ième étage et lorsqu'il franchissait inexorablement les étages inférieurs,

à chaque niveau qu'il passait il s'exclamait: Pour l'instant tout va bien, pour l'instant tout va bien !!!!



Le désespéré n'a jamais pu comprendre la situation avant qu'il ne s'écrase, parce que ce qui est important n'est pas la chute en soi, mais plutôt l'atterrissage !!!

Il y a plus de mortalité par mort choisie et voulue par notre jeunesse, que par les accidents d'automobiles sur nos routes!!! Est ce normal ???

En 2002 Swissair ont fait et suivi le même scénario, résultat !!! + 31 tombes à fleurir dans nos cimetières , des tombes sans raison, sans motifs, sans paroles, sans deuils

Ma conclusion est celle que nous VOYONS tous le mur se rapprocher lentement, mais disons tous que tout va bien, comme le nuage de Tchernobyl un peu....

Dans le système actuel, si tu tombes c'est la chute est si tu chutes c'est la tombe!!!

L'individualisme régnant en maître et nous en moutons, ne devrions nous pas nous occuper de nos « ayants droits » les plus faibles de notre pays ????

A l'armée pour mémoire, nous marchions à la vitesse du plus lent , et non du gars coqué !

Nous avons des droits, nos grands parents eux ,se sont battus, ils avaient faim, vous croyez qu'à Lomé/TOGO ils peuvent dire la même chose ?

Nos jeunes demandent qu'a s'engager mais pas pour n'importe quoi, eux vous ne pourrez pas les baïllonnés!!!!

Unissons nous, syndicalisons nous, participons à notre vie ,ne restons pas là à regarder les trains passés, sinon le taux de chômage progressera de manière indéniable à 2 chiffres ainsi que le taux de suicides des 15-35 ans....

Voulons nous vraiment cela ???

Voilà une semaine que nous avons caressé avec une pelle la jolie face de ceux qui voulaient à tout prix nous démanteler les droits de nos plus nantis !!!!

Continuons dans le même élan, avançons à contre-courant, donnons l'exemple que nous ne sommes pas des moutons, ou sinon, allons demandés à la république de Chine l'asile politique et apprenons la langue des Mandarins.!!!

Pour quand, à quand les montres ROLEX « MADE IN CHINA » emboîtées aux ACACIAS ???

LA SOLIDARITE NE S'ACHETENT PAS , ELLE SE VIT !!!

Surtout entre nous, les syndicats !

Merci

Alexandre-Frédéric Lamy-membre SYNA GE



06.02.05